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Die geplante Mountainbikestrecke im Fischbachtal 

 

Vor 2 Jahren stand im Gemeindevorstandbericht, dass der GEO Park an alle Gemeinden 

herangetreten ist, mit der Bitte eine MTB-Strecke auszuweisen und sich an der Konzeption zu 

beteiligen. Auf diese Weise soll ein Streckennetz entstehen, das den gesamten Odenwald 

erschließen soll. Der Gemeindevorstand hatte dies leider abgelehnt, da er Konflikte mit den 

Wanderern sah. Ich war dann bei Herrn Dewald und habe mir das Konzept des Geoparks angehört. 

 

Jede Gemeinde im Odenwald sollte eine Strecke ausweisen.  

Diese sollten von den örtlichen Moutainbiker vorschlagen werden, da sie die schönsten Stellen und 

Wege kennen und wissen wo es zu Konflikten mit Wanderern kommen könnte. 

Herr Dewald nimmt dann diesen Streckenvorschlag und klärt ihn mit dem Forst, Jagdpächtern, 

Odenwaldclub und Gemeinden ab. Die Gemeinden sollten natürlich hinter dem Projekt stehen.  

Einer oder mehrere der Biker werden dann Streckenpaten, welche die ausgewiesene Strecke immer 

kontrollieren und melden, wenn etwas nicht in Ordnung sein sollte. 

 

Im Mai dieses Jahres bin ich dann ein paar Sonntage alleine gefahren und habe einen 

Streckenvorschlag zusammengestellt und Herrn Dewald im Juni vorgelegt. 

In der Gemeindevertretersitzung war man noch skeptisch und verwies unseren Antrag in die nächste 

Ausschusssitzung. 

Die Stimmung änderte sich und das Gemeindeparlament beschloss dann mit einer Nein-Stimme und 

einer Enthaltung dem Konzept zu.   

 

Herr Dewald hatte nach unserer Beschlussfassung zu einem ersten Treffen eingeladen, zu dem  

Herr Becker (Streckenvorschlag Ober-Ramstadt) und Herr Bickelhaupt (Streckenvorschlag 

Modautal) auch kamen. 

Oberhalb von Steinau bin ich mit meinem Vorschlag, um den Pilgerweg zu meiden, auf die 

Modautaler Strecke gegangen. Diese ist bis zum Hottenbacher- Hof die Gleiche. Die 

Ober- Ramstädter Strecke trifft ebenfalls auf der anderen Seite ein Teilstück auf die Modautaler. 

Auf diese Weise würde auf einfache Art ein Streckennetz für Moutainbiker entstehen, wie dies in 

anderen Teilen des Odenwaldes bereits der Fall ist. 

 

Unseren Bürgermeister hatte ich über die laufenden Gespräche informiert. In einer 

Ortsbeiratssitzung hatten wir auch kurz darüber gesprochen, uns vorher noch einmal zusammen 

zusetzen. Da war eigentlich auch alles in Ordnung.  

 

 

 

Am 11.10.12 antwortete er mir dann auf eine Mail von mir - die Aussage fand ich nicht toll! 

 

Im Anhang nun der Mailverkehr zur Information! 
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Im Anhang weiterer  Mailverkehr. 

 

     Von Wilfried kam dann eine Frage Betreff des aktuellen Standes  

 

      

Von: Speckhardt <w.speckhardt@fischbachtal.de> 

An: "axel.keil@t-online.de" <axel.keil@t-online.de> 

Betreff: Re: Fw: MTB-Strecken 
Datum: Wed, 10 Oct 2012 18:39:31 +0200 

  

  
Hallo Axel, 
 
ich hatte vor kurzem ein Gespräch mit Herrn Dr. Strack. Er hat mir mitgetelt, dass mit ihm noch kein 
Kontakt aufgenommen wurde. Ist dies zwischenzeitlich geschehen? Ich sehe in Bezug auf die Jagdpächter 
noch einigen Diskussionsbedarf. 

Mit freundlichen Grüßen Wilfried Speckhardt Bürgermeister der Gemeinde Fischbachtal Darmstädter Str. 8  
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Meine Antwort darauf war  
 

Am 10.10.2012 20:29, schrieb axel.keil@t-online.de: 

Hallo Wilfried 
  

Herr Dewald hat die geplanten Strecken Fischbachtal und Modautal beim Forstamt Darmstadt 
und Dieburg zur Genehmigung weitergeleitet. 
Danach will er zu einem Termin mit den Jagdpächtern und den Gemeinden einladen, bei dem 
über die geplanten Strecken gesprochen werden. 
Ich hatte bis jetzt nur mit Herrn Specht gesprochen, der sieht in seinem Teil keine Probleme. 
Für Herrn Schleusner, wird ja wahrscheinlich von Alois vertreten, werde ich vorher schon einmal 
reden, wobei er durch Hansi schon informiert ist. 
Mit Herrn Strack hatte ich noch keinen Kontakt, werde aber vor dem Termin auch ihn schon 
einmal darauf ansprechen. 
  

Wir sollten aber nicht schon vorher mit den Jagdpächtern zu sehr in die Tiefe gehen. 
Denn ich denke dass Herr Dewald da der bessere Vermittler ist. 
Ich hatte letztes Wochende im September mit den Paten der bisherigen Strecken eine MTB 
Tour gemacht, die sagten mir zu, dass von ihnen 2 - 3 zu dem Termin mit dazu kommen. Mit 
dabei ist auch hoffentlich der Förster von Mömlingen und ideal wäre auch  Peter Jankowski, er hat 

die Strecke Nördliche Bergstraße gemacht und arbeitet auf der Gemeinde ?? Alsbach Hänlein, Jörg kennt 

ihn.  
Die können vielleicht da auch etwas die Stimmung ändern und von ihren bisherigen 
Erfahrungen erzählen. 
  

Wir sind vor 3 Wochen z.Bsp Richtung Breuberg gefahren, dabei sind wir auf die Höchster MTB 
Strecke gekommen, die sind wir dann Richtung Groß Umstadt abgefahren. Was ich damit 
meine, dass die MTBiker aut. mehr diese Strecken fahren und andere Waldzonen dadurch mehr 
Ruhe haben.    
  

Wir hatten ja bei der Ortsbeiratssitzung schon gesprochen dass wir uns vorher noch einmal 
zusammensetzen. 
Wollen wir dies dann tun wenn der Termin feststeht, oder sollten wir uns vorher schon einmal 
treffen. 
Es wäre halt schon wichtig dass die Gemeinde hinter der geplanten Strecke auch steht. 
Wie gesagt der Entwurf ist ein maximal Vorschlag, an Stellen wo es Einwände geben könnte 
habe ich schon Ausweichmöglichkeiten geplant. 
Nur wenn möglich wäre es gut wenn es keine großen Änderungen gibt, den nur eine 
Interrersante Strecke zieht auch Auswärtige an. 
 

Gruß Axel 
 
 
 
 
 

Nach der letzten Info an ihn bekam ich dann eine Antwortmail die nicht gerade positiv war.  

Ich hoffte aber dass es nur einmal ein schlechter Tag war und man darüber reden kann. 
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